Nouvelle république du mercredi 27 novembre 2019

mazières-en-gâtine

Exposition vente au profit du Téléthon

L'association Patch Loisirs Amitié de Mazières-en-Gâtine organise une exposition vente sur des nombreuses créations réalisées tout au long de l'année par les adhérentes de l'association, dont les bénéfices seront reversés au profit du Téléthon. Les bénévoles de l'association accueilleront les visiteurs le samedi 30 novembre de 14 h à 18 h puis le dimanche 1er décembre de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h dans la salle de la Maison pour tous, rue du Champ-Martin à proximité du collège Roger-Thabault.

